

Bonjour à tous,

Je vous recevrai à nouveau au cabinet dès le mercredi 13 mai.
Evidemment, sur la forme, nos rencontres seront différentes.
Ainsi, je vous demande de bien vouloir venir avec un masque.

Depuis plusieurs semaines, nous avons tous pris l'habitude d'adopter de nouvelles conduites de protection.

Eh bien, nous continuerons, tout simplement.

Vous m'attendrez à l'extérieur du Pôle de santé. Je sortirai pour venir vous chercher. Regardez bien devant la porte !

Vous éviterez de toucher les murs, les poignées....

Nous ne nous serrerons pas la main.

En entrant dans le bureau (et en sortant aussi d'ailleurs), vous pourrez utiliser du gel hydroalcoolique ou bien vous laver les mains.

Je vais réaménager un peu le bureau pour que les distances de sécurité soient respectées.

Voilà pour l'essentiel.

Pour le reste, nous ferons pour le mieux.

Ces contraintes pratiques et matérielles sont désagréables.

Mais, elles n'altéreront en rien notre rencontre.

Vous viendrez pour vous, vous prendrez ce moment pour vous et votre espace psychique sera protégé.

Le masque est une barrière contre le virus mais aucune barrière ne peut entraver le plus important : votre parole.

A très bientôt,
Valérie Jaffrès
06 78 48 22 44